



Para el Centro del Cáncer

El presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Emilio Lora-Tamayo, aseguró ayer que el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca "tiene oportunidad" de incrementar su plantilla con la oferta de empleo de 2015 para científicos, "porque prioritariamente llegará a centros de excelencia como este", trasladó el presidente.

Recordó que si bien en 2009 el CSIC estuvo en peligro la viabilidad por su situación económica, "la ayuda que nos prestó entonces el Ministerio de Sanidad, el plan de viabilidad que pusimos en marcha y la mejora de las transferencias ministeriales nos han permitido ver esperanza en el futuro". Superado el problema económico, Lora-Tamayo reconoció que afloraron otros conflictos como el del personal y su condición económica. Se trata de una traba que se verá mermada, a su juicio, con el plan de empleo de 2015 que, entre otras cosas, elevará el porcentaje de reposición de la plantilla del 10% actual al 50%, con aspiraciones del 100%.